



O.J.D.: 61810
E.G.M.: 379000
Tarifa: 1071 €

La Voz de A Coruña

Fecha: 06/03/2012
Sección: A CORUÑA
Páginas: 1,5

SOCIEDAD L5

La UE ofrece
fondos para
colaborar en
el proceso de
reinserción de
chabolistas



Europa ofrece fondos a la ciudad para erradicar el chabolismo

Enrica Chiozza explicó el nuevo sistema de acceso a los fondos Feder

RODRI GARCÍA
A CORUÑA / LA VOZ

«Penamoa no existe y ese es un éxito en la erradicación del chabolismo». Esto afirmaba ayer Gorka de Luis, coordinador en la provincia coruñesa de la Fundación Secretariado Gitano. También Pedro Rial, coordinador del plan especial de Penamoa, aseguró que las últimas cinco chabolas que se mantienen en el poblado serán demolidas y por lo tanto la erradicación de este núcleo chabolista «finalizará en breve y dará lugar a la

regeneración del entorno y a continuar con el proceso de integración social». Estos expertos fueron dos de los ponentes del seminario *Políticas de realojo con la población gitana. Mecanismos y oportunidades de financiación*, que tuvo lugar en la Fundación Novacaixagalicia.

Uno de los hilos conductores del encuentro fue la modificación del artículo 7.2 del Feder que permite la inversión en vivienda para erradicar el chabolismo, algo que hasta el momento dichos fondos no permitían. «Teneis un Estado muy

avanzado en cuanto a la integración en materia de viviendas», afirmó en su intervención Enrica Chiozza, representante de la Dirección General de Política Territorial de la Comisión Europea. Chiozza indicó que en Galicia «se esperaría un tipo de intervención más articulada, que implica el uso de los fondos Feder y del Fondo Social Europeo», aunque son independientes. Como prueba del adelanto que ciudades como A Coruña llevan en la erradicación del chabolismo la representante de la CE detalló como

en otras ciudades europeas «lo primero es construir una carretera de cuatro kilómetros para que los niños puedan ir al colegio». También señaló que «falta una cierta masa crítica y una cierta integración de los planes con otras intervenciones» y destacó que «el papel de la municipalidad es esencial para identificar los problemas».

Tras la exposición de otras intervenciones para erradicar el chabolismo en Galicia, como en O Carqueixo, en Lugo, el alcalde, Carlos Negreira, clausuró el seminario.